
 El pasado 17 de octubre se celebró la asamblea del AMPA en el salón de actos del instituto. 

 Fernando Madrid, Tesorero de la asociación,en ausencia del presidente, realizó un resumen 
 de las actividades llevadas a cabo o en las que había participado el AMPA durante el curso 
 anterior. 

 Posteriormente se procedió a la aprobación de las cuentas del ejercicio anterior y se 
 presentó y aprobó el presupuesto para este año 23-24. 

 Se elige una nueva junta directiva en su totalidad, puesto que el presidente presenta la 
 dimisión en la Junta, y el tesorero expresa su intención de abandonar el cargo. 

 La nueva junta directiva, queda como sigue: 

 ●  Presidente: Pedro Blasco Carretero. 
 ●  Secretario: Felipe Núñez Izquierdo. 
 ●  Tesorera: Raquel Jiménez Luna. 
 ●  Vocal: Fernando Madrid Díaz. 
 ●  Vocal: María del Mar Toro Luque. 
 ●  Vocal: Dolores Gómez Domínguez. 
 ●  Vocal: Eva Sáez Pérez 
 ●  Vocal: Eva Barragán 

 Al no haber ruegos y preguntas, se levanta la sesión 


